

Déclaration du STTP : Enquête et recommandations d'EDSC concernant l'établissement Gateway de Postes Canada

Depuis l'éclosion de COVID-19 qui a frappé, au début de l'année, l'établissement postal Gateway, à Mississauga, le Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (STTP) a réclamé une enquête sur la cause première de cette élosion et sur les mesures à prendre pour éviter qu'une telle situation se reproduise.

Le STTP s'est également dit préoccupé par le fait que sa demande n'a pas été prise au sérieux, car Postes Canada n'a pas encore mené d'examen approfondi.

L'enquête d'Emploi et Développement social Canada (EDSC) révèle que le manquement au *Code canadien du travail* de la part de Postes Canada a relégué au second plan la santé et la sécurité des travailleurs et travailleuses des postes. Ce manquement met encore plus en évidence la nécessité de mener une enquête approfondie pour établir la cause de l'élosion, éviter que la situation ne se reproduise, et protéger les travailleurs et travailleuses.

L'enquête d'EDSC et les recommandations qui en découlent soulignent que le STTP n'est pas le seul à en attendre davantage de Postes Canada : le gouvernement fédéral aussi.

Ce constat doit pousser Postes Canada à changer ses pratiques, non seulement à l'établissement Gateway, mais aussi dans tout le pays.

/jrg scfp197911 dn sepb 225